

Gabriel Jackson, en el ciclo de la UC sobre la Guerra Civil española

El historiador y escritor retrata a Juan Negrín en su charla de hoy
G. B./SANTANDER

La Universidad de Cantabria, en colaboración con la Fundación Bruno Alonso, ha organizado una conferencia bajo el epígrafe 'Juan Negrín, incomprendido estadista de la Segunda República', a cargo del historiador y escritor Gabriel Jackson.

El acto tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad de Cantabria hoy jueves, a las 20.00 horas y será presentado por el profesor de la UC Manuel Suárez Cortina. La cita se enmarca en el ciclo 'La Guerra Civil española: realidad, mito y memoria' que se celebra en la UC a lo largo de esta semana. Gabriel Jackson (Nueva York, 1921), es licenciado en Humanidades por la Universidad de California y está considerado como una autoridad mundial en el conocimiento de la Segunda República y la Guerra Civil. Su interés por la cultura hispana de entreguerras nace en los 40, al descubrir el tema gracias a su relación con los exiliados republicanos asentados en México, ampliando sus conocimientos sobre el auge del fascismo y el conflicto entre democracia y totalitarismo.

En la actualidad prepara un estudio sobre la figura del jefe de Gobierno Juan Negrín. Sus artículos suponen auténticas provocaciones a la buena conciencia. Entre sus obras figuran 'La República española y la Guerra Civil', 'Introducción a la España medieval' y 'Aproximación a la España contemporánea (1898-1975)', además de las novelas 'A pesar de los pesares', 'Historia de un historiador' y 'El difunto kapellmeister Mozart'.



Gabriel Jackson. / DM